



## El español Michu, mejor artillero de la 'Premier'

- ▶ **Un gol al United y a Van Persie.** El español ya es 'pichichi' en solitario con 13 goles
- ▶ **Freire cuelga la bici entre amigos:** "Elegí mi camino y lo seguí"
- ▶ **Memorias en blanco y negro.** El Torneo de Navidad, la mejor propaganda

DEPORTES



## La Generalitat y la oposición exigen que se investigue la trama policial

CiU, ERC y PSOE denunciarán en el Congreso los informes anónimos

JOSÉ M. ROMERO / M. NOGUER  
Madrid / Barcelona

La difusión de informes policiales anónimos que sugieren, con datos sin contrastar, diversas corruptelas de dirigentes nacionalistas de CiU, de jueces, fiscales

### Policías indagan sobre Pujol en América Latina sin amparo judicial

Agentes de la Policía Nacional investigan el patrimonio del expresidente Jordi Pujol y su familia en México y Argentina sin que haya una causa judicial contra ellos. Las pesquisas se basan, según señala uno de los informes anónimos que circulan contra CiU, en la denuncia de una ex amante de un agente financiero con el que supuestamente tenía tratos Pujol. El informe señala que los policías españoles han contactado ya con agentes argentinos y mexicanos. **PÁGINA 11**

y periodistas de Cataluña, es "un hecho gravísimo" para el PSOE, que supone "un GAL mediático y el regreso a los tiempos de la Brigada Político-Social franquista", en opinión de Esquerra Republicana, además de "indignante y antidemocrático", según la Generalitat catalana.

Francesc Homs, portavoz del Gobierno que preside Artur Mas, aseguró ayer a EL PAÍS: "Es tremendamente grave. Ya no bastan las explicaciones del Ministerio del Interior. Ahora habrá que asumir responsabilidades. Esto me recuerda el caso GAL. Evidentemente, utilizando determinada prensa para vehicular sus objetivos. Sería conveniente para la salud democrática de España que se tomen medidas y se asuman responsabilidades de forma inmediata".

Homs anunció que CiU tomará medidas en el Congreso. ERC y PSOE reclamarán la comparecencia urgente de Ignacio Cosidó, director general de la Policía, para que explique si está detrás de estas maniobras de determinados policías al margen de la ley y si piensa hacer algo para frenarlas. **PÁGINA 11**



SAMUEL SÁNCHEZ

## Casillas recibe cariño popular en plena crisis del Madrid

Un día después de que Mourinho le mandara al banquillo, Iker Casillas se dio un baño de cariño. Diez mil personas acudieron a la llamada del capi-

tán para su Partido de la Ilusión, al que asistió el presidente Florentino Pérez. En Lisboa, el técnico dijo tener la conciencia tranquila. **PÁGINAS 52 Y 53**

## Monti se ofrece para gobernar Italia sin pasar por las urnas

El primer ministro en funciones no concurrirá a los comicios

La jugada es de una sutileza y una complejidad solo posibles en Italia. Horas después de dimitir como jefe del Gobierno técnico, Mario Monti compareció ayer ante la prensa para despejar la incógnita que corroe desde hace

meses al país: ¿se presentará el profesor a las elecciones del 24 y 25 de febrero? Después de dos horas de plática —sin papeles y sometiendo a preguntas—, logró evitar el sí y el no. Monti no concurrirá a las elecciones por-

que es senador vitalicio. Pero desea volver a ser primer ministro sin pasar por las urnas y si algún partido apoya sus políticas, es decir, tener la opción de ganar sin el riesgo de perder. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Los islamistas logran ratificar la Constitución de Egipto en las urnas

**PÁGINAS 4 Y 5**

## EL PAÍS no se publica mañana

EL PAÍS no se publica mañana, día de Navidad. El diario volverá a estar en sus puntos de venta el miércoles 26. La edición digital ofrece información actualizada las 24 horas del día (www.elpais.com).



## Las autonomías tienen todavía 13.730 millones en facturas impagadas

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid

Las autonomías acumulan hasta octubre deudas pendientes de pago por importe de 13.730 millones de euros, según el informe de ejecución presupuestaria mensual de las comunidades que Hacienda ha hecho público. Esta deuda, compuesta en su mayoría por facturas de proveedo-

res, no computa como déficit porque está registrada en su contabilidad. A pesar de ello, los Gobiernos regionales han logrado reducir la morosidad en 8.296 millones de euros respecto al mismo periodo de 2011. El plan de proveedores y el fondo de rescate regional han aliviado los problemas de liquidez de las autonomías. **PÁGINA 24**